

# PARTAI

## Peringati Tahun Baru Islam, Kodim 0705/ Magelang Gelar Pengajian

Rony - [MAGELANG.PARTAI.OR.ID](http://MAGELANG.PARTAI.OR.ID)

Jul 28, 2023 - 19:40



*Ratusan Anggota Prajurit dan PNS Kodim 0705/ Magelang Saat Mengikuti Pengajian Dalam Rangka Memperingati Tahun Baru Islam 1445 H Tahun 2023 di Serambi Masjid Baitul Jannah Kota Magelang*

MAGELANG - Memperingati Tahun Baru Islam Kodim 0705/Magelang menggelar pengajian dengan penceramah KH Syaiful Widodo dari Kecamatan Tempuran bertempat di Serambi Masjid Baitul Jannah Kodim 0705/Magelang, Jum'at (28/07).



Pengajian dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1445 H di Kodim 0705/Magelang mengambil tema "Jadikan Peringatan Tahun Baru Islam Sebagai Motivasi Untuk Meningkatkan Keimanan Dan Ketaqwaan Kepada Allah SWT Bagi Prajurit Kodim 0705/Magelang", diikuti lk 150 orang.

Hadir dalam kegiatan, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH, M. Si, Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Joko Nugroho, KH Syaiful Widodo dari Tempuran Kabupaten Magelang, Se Pasi Jajaran Kodim 0705/Magelang, Se Danramil Jajaran Kodim 0705/Magelang dan seluruh anggota Kodim.

Dalam sambutannya Dandim 0705/Magelang menyampaikan bahwa peringatan Tahun Baru Islam 1445 H , hendaknya dijadikan momentum untuk meningkatkan kadar keimanan dan ketaqwaan kita. Perbanyak melakukan hal baik karena akan ada balasan berlipat-lipat dari Allah SWT.

"Mengawali Taun Baru Islam ini semoga kita bisa berhijrah untuk menjadi lebih baik lagi, dengan peringatan 1 Muharam menjadi titik balik untuk meningkatkan keimanan dan Ketaqwaan kita kepada Allah SWT," lanjutnya.

Selain itu, Dandim juga mengajak untuk selalu memanjatkan doa sehingga selalu diberi perlindungan Allah SWT. Diberikan kesehatan, dijauhkan dari kesusahan dan untuk rekan dan keluarga kita yang sedang sakit segera di berikan kesembuhan dan kesehatan.

"Usahakan dapat menyempatkan diri membaca Alqur'an meski hanya 1 ayat dalam sehari. Jadilah pribadi yang pandai bersyukur atas nikmat-nikmat-Nya agar hidup kita menjadi tenang dan bahagia," pungkas Dandim.



Sementara KH Syaiful Widodo dalam tausiyahnya mengajak kepada seluruh jemaah pengajian untuk memperbanyak sholawat untuk Nabi Muhammad SAW. Yang mana selalu kita tunggu-tunggu syafaatnya baik di dunia maupun di ahirat nanti.

Selalu melakukan introspeksi diri sehingga di tahun yang akan datang bisa lebih baik lagi dalam menjalani kehidupan dibanding tahun tahun yang lalu, hari besok harus lebih baik lagi dibanding hari ini dan kemarin.



Kegiatan peringatan tahun Baru Islam diharapkan bisa memberikan manfaat bagi kita semua, Ngaji istilah jawanya Ngatur Jiwo atau hati dan pikiran kita karena dikala hati kita bagus semua pasti akan bagus, tapi kalau hati kita rusak maka Amal perbuatan kita juga akan rusak.

"Jangan selalu mengikuti senangya hati, tanamkan ke diri kita dan keluarga untuk selalu berbuat baik dan bersyukur maka akan ada ketenangan hati," tegasnya.

Ustadz Syaiful juga mengajak untuk senantiasa bersujud kepada Allah SWT. Tanamkan rasa cinta kepada Allah SWT karena semua pasti ada nilainya, Allah tidak akan mengingkari janji, tak kala kita mampu bersyukur atas nikmat Allah SWT maka Allah akan menambah nikmatNya kepada kita semua.

"Jangan lupa sedekah, sedekah kepada anak Yatim Piatu lebih utama dilaksanakan pada bulan Muharram. Harta yang kita miliki bukan milik kita semua ada hak orang lain di harta yang kita punya sebesar 2,5%," imbuhnya.



Selain memperbanyak rasa syukur kepada Allah SWT. Mengahiri tausiahnya, Ustadz Syaiful berpesan agar para jamaah pengajian selalu menjaga kerukunan dan memepererat persaudaraan, menjauhi penyakit hati yaitu sifat iri dan dengki dan tetap bersihkan pikiran kita untuk saling hormat menghormati satu dengan lainnya," pungkasnya.



Pen: 0705/ MGL.